
COMMUNIQUE DE L’ASSOCIATION ARC EN CIEL DES FAUBOURGS
FESTIVAL DES FANFARES 

La 27e édition du Festival des Fanfares de Montpellier vient de s’achever.

Une nouvelle fois, ce fut une grande et belle fête populaire, rassemblant près de 
20.000 personnes venues pour les 21 fanfares programmées samedi 1er juin.

Cependant et malgré toutes les mesures de sécurité que nous mettons en place avec 
les forces de l’ordre à nos côtés, un incident intolérable est venu ternir cette belle fête. 
Selon les informations actuellement en notre possession, c’est aux alentours de 22h30 
qu’un groupe d’hommes cagoulés et masqués a fait son irruption dans le périmètre du 
festival, aux abords de notre scène place Krasucki. Un spectateur a été blessé, des 
injures et insultes à caractère raciste ont été proférées contre les femmes membres 
d’une de nos associations partenaires, en charge de la vente alimentaire au public. Ce 
groupe virulent a ensuite parcouru les rues du périmètre et aurait  causé d’autres 
troubles dans le quartier Beaux-arts avant de disparaître. L’affaire est entre les mains 
de la police.

Ces agressions à caractère raciste affectent profondément l’ensemble des membres 
de notre association : les victimes font partie du public et sont partenaires du festival, 
porteur de valeurs humaines. Les auteurs doivent être identifiés et sanctionnés. 

Nous invitons toute personne en mesure de fournir des informations, des photos ou 
des vidéos, à aller dénoncer ces agissements intolérables commis auprès de la police. 
Aider à identifier les auteurs, c’est participer au NON collectif. 

NON à la violence et aux discriminations.

Nous tenons ici, à rappeler notre profond attachement aux valeurs de tolérance et de 
respect  mutuel,  notre  volonté  d’accueillir  toutes  les  diversités,  qu’elles  soient 
musicales, culturelles, sociales ou individuelles. C’est tous ensemble et tels que nous 
sommes que, spectateurs, musiciens, bénévoles et partenaires faisons du Festival des 
Fanfares  de  Montpellier  ce  qu’il  est  depuis  près  de  30  ans :  Une  fête  familiale, 
populaire, festive et flamboyante. 

Continuons à nous enrichir  par  nos différences et  nos singularités.  Nous savons 
pouvoir compter sur le soutien indéfectible de notre public et de nos partenaires. 

Ne laissons pas quelques-uns semer la peur et ternir nos couleurs.

Cécile CAZALS, Présidente de l’association Arc-en-Ciel des Faubourgs.


